
 

 

 

 

  

 

 

 

カラー版は『http://www.toyonaka-osa.ed.jp/cms/shonai-n/』でご覧ください。 

今年度は、コドモンを使って実施してみたのですが、たくさんの方から回答をいただ

けて感謝しています。集計結果やご意見については、全教職員で共有し総括しました。 

今後の学校教育に活かしていきたいと思います。中には、温かいお言葉や励ましのメッ

セージをくださった方もおられました。大変心強く、励みになります。ありがとうござ

いました。これからも頑張っていきますので、引き続きご協力よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下のグラフからわかるように「そう思う」「どちらかといえばそう思う」を合わ

せた『肯定的回答』がほとんどの項目で８０％を超えているのですが、「コミュニ

ケーションを意識した外国語教育をすすめようとしている」の項目では、７０％に

とどまっており「わからない」と回答された方も大変多かったです。  

外国語教育については、AET（Assistant English Teacher） 

を活用しながら、「伝え合うこと」「聞き合うこと」に重点を 

置き、コミュニケーション力を高めることを意識して授業を 

進めているのですが、保護者の皆様に十分に伝わっていないのは、発信力が弱かっ

たからではないかと反省しています。子どもたちが楽しく外国語を学んでいる様子

については、庄内西小学校だよりでお知らせしたり、参観していただく機会を設け

たりしようと考えています。 

 一方、昨年度『肯定的回答』が９０％を超えた６つの項目については、今年も 

９０％超えとなっており、一定の評価をいただいていると受け止めています。来年

度もポイントを下げることのないよう、気を引き締めて取り組んでいきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年（2023年）１月２６日発行       校長 西口肇子     

学校教育目標「豊かな心と 確かな学力 つながりあう学校」 No.22 
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子どもは楽しく学校に通っている

学校は教育方針や学校生活の様子を通信やHPでわかりやすく伝えようとしている

学校はいじめや仲間はずれのない集団づくりに取り組んでいる

学校はいのちや人権を大切にする心を育てようとしている

学校は一人ひとりの多様性を尊重しともに学びともに育つ教育に取り組んでいる

学校は社会や学校のルールを守る態度を育てようとしている

学校はタブレットなどのICTを活用しプログラミング的思考を育成しようとしている

学校はコミュニケーションを意識した外国語教育をすすめようとしている

学校は基礎学力の定着と学力向上の取り組みをすすめようとしている

学校は安心安全な学校づくりに努めている

学校では子どもや保護者に関する個人情報が保護されている

学校は保護者の相談を受け止め適切に対応している

学校教育自己診断(保護者向けアンケート)結果
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